



**Universidad del sureste campus Comitán, licenciatura en
medicina humana.**

Nombre del alumno:

Edman Uriel Morales Aguilar

Nombre del profesor:

Diego Alexis Esponda Domínguez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Taller del emprendedor

Grado y grupo:

7 A

Fuentes de financiamiento

Como bien sabemos las fuentes de financiamiento van hacer todas las vías de inversión que existen, desde las inversiones familiares, inversiones públicas o inversiones privadas, esta tendrá una finalidad que será muy importante la cual es inyectar capital para desarrollar o acelerar el crecimiento de un negocio.

También es importante mencionar que las fuentes de financiamiento están definidas desde el punto de vista de la empresa, por lo que de igual manera las vamos a clasificar según su procedencia en fuentes internas y externas. Las internas son fuentes generadas dentro de la misma empresa, y las externas serán otorgadas por terceras personas. En pocas palabras las fuentes de financiamiento consisten en las posibilidades de obtener recursos económicos para la apertura, mantenimiento y desarrollo de nuevos proyectos en la empresa.

El proceso de selección de la fuente de financiación adecuada para nuestra empresa implica un análisis en profundidad de todas y cada una de las vías de financiación. Una de las principales fuentes de financiación para nuestra empresa sería la triple F ya que en muchas ocasiones es el primer recurso de alguien que quiere empezar a crear su empresa y abrir su camino, ya que en esta no existen plazos ni intereses de devolución, ya que los más allegados al emprendedor no buscan un beneficio económico con su aportación por lo que no nos solicitarán intereses ni plazos rígidos para la devolución del dinero. De igual forma no necesitaremos mucho esfuerzo para convencer a familiares y amigos de invertir en nuestro proyecto, pero teniendo en cuenta que estas serán pequeñas cantidades de dinero. Otra fuente de financiación que tenemos en cuenta es la de Crowdfunding o también conocida como financiación colectiva esta será una forma de financiación online que prescinde de los intermediarios financieros como bancos para obtener el impulso económico a través de donaciones de usuarios cuya motivación pueda ser altruista y/o a cambio de algún tipo de recompensa relacionada con el proyecto. Dentro de los tipos que tiene esta fuente, tenemos en cuenta en poder utilizar la de recompensa ya que nosotros ofreceremos una recompensa motivadora para que así mismo puedan invertir en nuestro proyecto, lo cual será una recompensa tentativa que involucrará en el beneficio de la persona

que quiera formar parte de este proyecto. Dentro de las ventajas que conseguimos al elegir este tipo de fuente, es que nos permitira financiarnos de forma rapida y sencilla, y en caso de que nuestro proyecto no tenga exito, nosotros no perderemos dinero unicamente tiempo, de igual manera nos evitaremos compromisos de pagos con los bancos, y mas sin embargo tendremos el respaldo de un intermediario que checara que todo este en orden. Nos daran publicidad gratuita que puede servir para que muchas otras personas inviertan.

Otra fuente de financiacion que tenemos en cuenta sera la de capital de semilla. ya que esta se trata de una fuente en el cual participan terceros que quieren ayudar al proyecto con un beneficio financiero. en otras palabras este nos proporcionara apoyo financiero temporal para el arranque y etapa inicial del negocio, a los proyectos de emprendedores. Una de las Caracteristicas de esta fuente que vimos adecuada es que para proyectos de alta tecnologia ofrecen un monto de un minimo de 200 mil y hasta 1.5 millones de pesos. con un porcentaje maximo de apoyo hasta del 70% del costo total del proyecto con un plazo de 48 meses. Dentro de las ventajas que vimos oportuno esta que va a acelerar o puede incrementar el crecimiento de la empresa. Estas fondos nos permitirán invertir en actividades clave como marketing, desarrollo de productos y expansion geografica lo que impulsa la capacidad de captar clientes y aumentar la participación en el mercado.

Conclusión

Con la elaboración de este pequeño ensayo se reconoce la importancia que tienen las fuentes de financiamiento para las empresas, y a si mismo para ver la forma de hacer crecer nuestro proyecto, teniendo en cuenta que las empresas buscan maximizar sus ganancias incrementando sus variables de producción.

De igual manera son de suma importancia para el desarrollo de las pequeñas y medianas empresas ya que nos permitirán generar mayor producción y ventas, en nuestro caso mayor número de servicios.

Se entiende que las fuentes de financiamiento son todas las vías de inversión que existen, desde las inversiones gubernamentales, públicas o privadas. La finalidad más común de las fuentes de financiamiento es ingresar capital para desarrollar o acelerar el crecimiento de un negocio.